

 Fecha: 06-09-2024
 Pág.: 19
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 514,2
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 VPE: \$672.081
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Colegio de Profesores pide que se apruebe proyecto de Convivencia ante violentas riñas entre apoderados

## Colegio de Profesores pide que se apruebe proyecto de Convivencia ante violentas riñas entre apoderados

» Dos peleas entre adultos se registraron en las últimas horas en las regiones de Valparaíso y Metropolitana.

l Colegio de Profesores y Profesoras se refirió ayer a dos violentas riñas entre apoderados que se registraon en las últimas horas en las regiones de Valparaïso y Metropolitana.

Para el gremio, esta violencia demuestra la urgencia para que el Congreso apruebe el proyecto de ley de convivencia.

El presidente nacional del Colegio de Profesoras y Profesores, Mario Aguilar, explicó que en el último tiempo ha habido un incremento de las agresiones de apoderadas y apoderados contra docentes y trabajadores de la educación.

\*Por eso es urgente que se apruebe el proyecto de convivencia que está en el Congreso, ya que tiene mejoras normativas y herramientas. Hoy este tipo de situaciones quedan casi en la impunidad, sin sanciones, lo que es una mala señal\*, aseguró el docente.

Aguilar señaló que "las escenas que hemos visto de una violenta riña entre apoderados, en un liceo de la comuna de Quilpué, son el reflejo de lo que nosotros hemos venido denunciando hace tiempo: Cómo el espiral de violencia en los colegios está aumentando de manera alarmante".

"Hemos dicho, desde hace tiempo, que entre apoderadas y apoderados, por supuesto, no todos, pero es creciente el número de situaciones y agresiones de apoderados a docentes. Y ahora estamos viendo estos hechos que son incalificables, son muy repudiables", señaló el presidente del Colegio de Profesores.

Junto con condenar estos hechos, Aguilar dijo que "tienen que tener sanciones. Lo que no puede ocurrir aquí y lo que ha ocurrido en situaciones anteriores, es que estos casos quedan prácticamente impunes porque, aunque se sigan processos judiciales, generalmente no se llega a sanciones en la Fiscalia (...)".

"Es necesario que se apruebe la ley de convivencia, porque va a entregar mejores herramientas a los establecimientos educacionales, a los sostenedores y, principalmente, a los trabajadores y trabajadoras, a los estudiantes, para que estas situaciones no queden impunes", recalcó Aquilar.

## Quilpué y Puente Alto

Fue en el Liceo Gastronomía y Turismo de Quilpué,





Presidente nacional del Colegio de Profesoras y Profesores, Mario Aguilar. La pelea en el liceo de Quilpué quedó registrada en una serie de videos.

En Quilpué, uno de los involucrados tenía un arma cortopunzante, por lo que el pánico cundió entre los espectadores del lamentable episodio. Por su parte, una brutal pelea afuera de un liceo en Puente Alto terminó con dos atropellados y siete detenidos

donde dos apoderados se enfrentaron a los golpes, destruyeron material pedagógico y causaron lesiones a trabajadores del recinto educacional de la Región de Valparaiso.

De acuerdo con lo reportado por funcionarios, la situación se originó tras la riña de dos estudiantes. Ante eso, se citó a uno de los apoderados, pero también llegó el padre del otro menor involucrado.

Los hechos ocurrieron el martes alrededor de las 8 de la mafiana y todo quedó registrado en una serie de videos. De acuerdo con lo reportado, uno de los involucrados tenía un arma cortopunzante, por lo que el pánico cundió entre los espectadores del lamentable episodio.

Mientras algunos trataron de contener la pelea y volaron por el aire el diario mural y otros atriles comateriales pedagógicos, las familias de ambos agarraron sillas y otros elementos para agredir al bando contrario.

En tanto, este jueves, siete personas detenidas dejó una pelea ocurrida afuera de un liceo en Puente Alto, donde un escolar atropelló a dos apoderados.

La situación se produjo al

exterior del Colegio Nueva Era Siglo XXI, esto en la intersección de Avenida Juan de Dios Malebrán con Avenida Independencia.

Según los relatos de testigos que hablaron con La Radio, todo comenzó con una pelea entre alumnos, pero que luego se habrían integrado apoderados. Así lo confirmó el prefecto de la Prefectura Cordillera de Carabineros, coronel Robinson Villarroel. El, además, informó que resultaron 7 personas detenidas: cinco adultos y dos menores de edad.

Asimismo, detalló que la apoderada de uno de los involucrados atacó a otro padre con un arma blanca. Esto desencadenó que el hijo de la mujer se subiera a un euto y buscara atropellar al hombre. Sin embargo, también arrolló a su mamá.

"El hijo de esta mujer ingresó a su vehículo para atropellar tanto a su madre, como al padre del segundo alumno involucrado en la riña", explicó.

Agregó que el escolar "utilizó el vehículo prácticamente con un arma para atropellar al padre del segundo participante de este hecho y, en ese transcurso, en ese movimiento del vehículo, también atropelló a su madre".

Los aprehendidos quedaron a disposición de la Fiscalía.

## Trabajadores heridos

Por su lado, en la riña que tuvo lugar en un liceo de Ouilpué dos trabajadores resultaron con lesiones y fueron trasladados de inmediato a un centro asistencial, donde fueron evaluados física y psicológicamente.

BioBioChile

